
 
COMMUNIQUÉ DE PRESSE 
POUR DIFFUSION IMMÉDIATE 
 

Madame Marie-Eve Castonguay, Première dirigeante / CEO de la Commission de services 
régionaux Nord-Ouest (CSRNO), est heureuse d’annoncer la nomination de Monsieur 
François Lamontagne, au poste de Coordonnateur en éducation et développement 
écologique. 
 
Edmundston, le 7 mars 2023 – Monsieur François Lamontagne a rejoint l’équipe de la CSRNO 
le 23 janvier dernier à titre de Coordonnateur en éducation et développement écologique et il 
indique : « c’est avec enthousiasme que j’entreprends ce nouveau mandat ». 
 
Détenteur d’un diplôme d'études collégiales en technologie de la production horticole et de 
l’environnement, M. Lamontagne possède plus de 12 années d'expérience dans l’organisation 
d’ateliers de formations. 

 
À titre de Coordonnateur en éducation et développement écologique, M. Lamontagne aura comme principale mission l’éducation 
et la sensibilisation en développement écologique en milieux scolaire et communautaire. Fort de son excellente connaissance 
de ces milieux et de son entregent, M. Lamontagne, dynamique et passionné par l’environnement, est la personne toute 
désignée pour mener à bien ce mandat.  
 
Madame Marie-Eve Castonguay, Première Dirigeante/CEO de la CSRNO indique : « Le respect de l’environnement guide les 
décisions et les actions dans chacun de nos mandats à la CSRNO, et tout particulièrement dans le secteur de la gestion 
écologique des matières résiduelles. M. Lamontagne saura, j’en suis certaine, éduquer la population et mettre à profit ses 
connaissances pour faire évoluer la région en apportant des idées novatrices ». 
 
La CSRNO est heureuse d’accueillir M. Lamontagne dans son équipe et lui souhaite beaucoup de succès dans ses nouvelles 
fonctions. 
  
À PROPOS DE LA CSRNO : La CSRNO fournit des services en matière de planification du territoire, gestion écologique des 
matières résiduelles, développement économique et communautaire ; elle réalise également des projets liés à l’environnement, 
aux changements climatiques, aux mesures d’urgence et à la géomatique.  
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Pour des renseignements supplémentaires ou des entrevues, communiquez avec :   
Marie-Eve Castonguay, Première dirigeante / CEO 
me.castonguay@csrno.ca  
506-735-2564 
 
 
 
 
 



 
 
PRESS RELEASE 
FOR IMMEDIATE RELEASE 
 

Mrs. Marie-Eve Castonguay, CEO of the Northwest Regional Service Commission (CSRNO), 
is pleased to announce the appointment of M. François Lamontagne as Education and 
Ecological Development Coordinator. 
 
Edmundston, March 7, 2023 – Mr. François Lamontagne joined the CSRNO team on January 
23rd as Education and Ecological Development Coordinator and he says: "I am very excited to 
take on this new mandate".  
  
Mr. Lamontagne holds a collegial diploma in horticultural production and environmental technology 
and has more than 12 years of experience in organizing training workshops.  
   
As Education and Ecological Development Coordinator, Mr. Lamontagne's main mission will be to 

educate and raise awareness about ecological development in schools and communities. With his excellent knowledge of these 
environments and his interpersonal skills, Mr. Lamontagne, dynamic and passionate about the environment, is the perfect 
person to carry out this mandate.   
  
Ms. Marie-Eve Castonguay, CEO of the CSRNO said: "Environmental respect guides the decisions and actions in each of our 
mandates at the CSRNO, especially in the area of ecological waste management. I am confident that Mr. Lamontagne will be 
able to educate the population and use his knowledge to help the region evolve by bringing innovative ideas.  
 
The CSRNO is pleased to welcome Mr. Lamontagne to its team and wishes him great success in his new position. 
  
ABOUT THE CSRNO: CSRNO provides services in land use planning, ecological waste management, economic and 
community development; it also carries out projects related to the environment, climate change, emergency measures and 
geomatics. 
 

-  30  - 
 
For media information, please contact:  
Marie-Eve Castonguay, CEO 
me.castonguay@csrno.ca  
506-735-2564 


